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Abbau des Blindenpfades im Habichtswald 

 

Der Ortsbeirat diskutiert über weitere Vorgehensweisen im Rahmen seiner 

Möglichkeiten. Der Ortsvorsteher verliest einen von ihm verfassten Beschluss-

Entwurf. 

 

Herr Hoppe stellt den Antrag, diese Fassung zu ergänzen durch: 

 

 „gesunde Bäume nicht zu fällen“ 

 

Da dieser Antrag weitergehend ist, wird hierüber zuerst abgestimmt.  

 

Abstimmungsergebnis: 2 Ja-Stimmen; 9 Nein-Stimmen 

Damit ist der Antrag abgelehnt.  

 

 

Sodann wird über den vom Ortsvorsteher vorgelegten Beschluss-Entwurf 

abgestimmt.  

 

Der Ortsbeirat Harleshausen fordert den Magistrat der Stadt Kassel und die 

Stadtverordneten auf, sich für den Erhalt des bestehenden Blindenpfades im 

Naturpark Habichtswald einzusetzen. Dabei sollte die Stadt Kassel ihren Einfluss 

in der Verbandsversammlung des Zweckverbands Naturpark Habichtswald 

geltend machen und gemeinsam mit dem Zweckverband Naturpark 

Habichtswald und HessenForst sowie unter Einbeziehung der Betroffenen (u. a. 

Behindertenbeirat, Seniorenbeirat, Blindenbund, Ortsbeirat) nach Lösungen für 

den Erhalt des Blindenpfads suchen. 

 

Abstimmungsergebnis: 9 Ja-Stimmen; 2 Enthaltungen 

Damit ist der Entwurf beschlossen. 
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